

令和6年5月14日発行

〒603-8474 京都市北区大宮薬師山東町47-5
建設業/京都府知事(般-5)第31625号 インテリアコーディネーター登録店

粹人 石屋の多趣味人生

その221

ゴールデンウィーク

石屋紀次

GWは久々に我が家に入りびたりでした。そして、嵌っていたのが「草刈り」です。この時期の草の伸びはものすごく。一週間で結構伸びます。まずは庭全体を荒刈りします。これで半日です。毎朝五時に起きて犬の散歩をして暑くなる前に草刈りを始めます。午前中で終わり、シャワーを浴びてビールを飲む。これがたまりません。天気の良い日はこれの繰り返し。刈る回数が増やすごとに深く刈り込んでいきます。隅の隅は手で刈っていきます。それを繰り返す事で庭が芝生のように短く刈り込まれていきます。草刈りが好きなのは、やった成果が見える事ですね。みるみるきれいになっていく庭を見るとうれしくなってきました。庭だけではもったいないので、道路も刈っていきます。我が家は大通りから百五十mほど入っており、その間は私道なのでほったらかしです。その間の別荘もほったらかしなので、道も草が生え放題。それと雑木が生え茂り道に覆いかぶさっています。そのところもついでに刈っていきます。溝も全て刈ります。これを繰り返す事で、道路がどんどん広くなっていきます。高枝用のチェーンソーも今回購入して、柿の木や栗の木の枝払いも今回しました。ここまでやっておくと、冬に雪が落ちるこ

とも無く通行がしやすくなります。こういうことをちよつとずつやることで、見栄えが全く違ってきます。今回これだけ根詰めてやっているのは、犬の散歩道の確保と言うのが有ります。車で通る分にはそれほど気にならなかつたのが、散歩をする度に気になり、もつともつとなつてしまっています。

最後の仕上げは野焼きです。刈った草が有る程度溜まって、乾燥したら一気に燃やします。これも楽しみの一つです。燃やすと地面まで見えてきてすっきりします。これでひと段落ですが、二週間もすると元に戻ります。

とも無く通行がしやすくなります。こういうことをちよつとずつやることで、見栄えが全く違ってきます。今回これだけ根詰めてやっているのは、犬の散歩道の確保と言うのが有ります。車で通る分にはそれほど気にならなかつたのが、散歩をする度に気になり、もつともつとなつてしまっています。



FMおとくに 86.2 MHz
毎週月曜日 17時30分～
秋人のMonday Things
～GOODHOUSE CREATE～
石屋が出演しております。
Listen Radio(リスラジ)アプリで
全国どこでもお聴きいただけます

現場報告



生駒の物件 キッチン設置

- ★生駒の物件(新築) 引き渡し直前です。
- ★大山崎の物件(収益物件) 銀行融資を依頼しました。
- ★鳴滝の物件 売り土地販売中です。
- ★鞍馬口の物件 完了しました。気に入っていただいています。
- ★岩倉の物件 地盤改良工事、基礎工事進んでいます。
- ★上賀茂の物件 プラン作成致しました。
- ★高槻の物件 鍵お預かりしました。
- ★紫竹の物件 お風呂の増築工事提案中です。
- ★山科の物件 依頼を受けました
- ★御香宮の物件 ショールームへ行って来ました。
- ★下京の物件 銀行へ融資の依頼を致しました。
- ★岡崎の物件 和風庭園の塀工事させていただきます。
- ★南禅寺の工事 縁あって南禅寺の工事をさせていただきます。檀家さんの紹介です。
- ★東大阪の工事 ガレージハウス提案させていただきます。



日吉ダム

村田真由美

せっかくのゴールデンウィークなのでどこかへ旅にでも行きたいなと思ったりしなくもないですが、どこへ行って混雑して、お金を払って行列をする羽目になりそうなので、近場でどこかに行った感を味わおうと「日吉ダム」に行きました。2月には高山ダムと天ヶ瀬ダムに行ったことを瓦版に書きました。日吉ダムには「スプリング日吉」というレジャー施設があり、温泉・プール・BBQ・キャンプなどができるようになっています。その施設のお食事処で「ダムカレー」を食べました。初めてのダムカレーで、とても面白いと思いきや、全国あちこちのダム



の近くにダムカレーがあり盛り付け方が色々で、もっとリアルに盛り付けたものもあり、それを食べるに他のダムにも行ってみたいになりました。ちなみに、日吉ダムのダムカレーは少し辛口で、辛いのが苦手な方はお気をつけください。

究極のTKG

安田裕

最近休みの朝は家で手軽に食べれる卵かけご飯をよく食べます。そこで超簡単、究極の卵かけご飯の作り方があったのでお試しください。

- ①卵を割って卵黄と白身をわける
- ②ご飯に白身をかけて全力で混ぜる(メレンゲのように泡がたつてくるくらい)
- ③最後にご飯の上に黄身をのせて、少しずつ崩して行って、ご飯とからませながら食べるだけです。ポイントはお飯と白身を全力で混ぜる事だそうです。調べてみると結構ネットでは有名だそうです。



「叶いました!」

多胡賢一

奥琵琶湖のリゾート地にある土地を持てました! 社長のお計らいで譲っていただきました。まさに「棚から牡丹餅!」超ラッキーです。

夢の二拠点生活に向けて現実が動きました。早々に下見に行つたところ、キャンプが出来湖岸まで目と鼻の先という立地で環境バツグン! テンションは爆上がりでした。すぐさま草刈りや自然に生えた木々を剪定、伐採して初日から楽しめました。これから色々計画を進めていきたいと思えます。DIYで口グハウスを建て庭にピザ窯を造ったり、マリンスポーツしたり、魚釣りしたり... など

※ご近所さん宜しく。石屋

